



Nombre del Alumno: Cesar Iván Espinosa Morales.

Nombre del tema: Ginecología y obstetricia

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Ginecología y obstetricia

Profesora: Cesilia

## Historia Clínica en Gineco - Obstetricia.

En este tema se habla de la historia clínica ginecológica y obstetricia es un documento esencial para el seguimiento y manejo de la salud de las mujeres en todas las etapas de la vida.

Esta historia clínica recolecta una amplia información sobre el pasado médico de la paciente gineco-obstetricia, así como los antecedentes familiares y personales relevantes, lo que permite al médico obtener una visión completa de la historia de la salud de la paciente y realizar un diagnóstico y un tratamiento adecuado.

La historia clínica ginecológica obstetricia puede incluir una amplia gama de información, dependiendo de la edad y las necesidades específicas de la paciente. Por ejemplo, puede incluir antecedentes de enfermedades crónicas, cirugías previas, alergias a medicamentos, antecedentes de enfermedades de transmisión sexual, embarazos anteriores, métodos anticonceptivos utilizados y cualquier síntoma actual que la paciente la experimentado.

Además la historia clínica ginecológica obstetricia también puede incluir información sobre la menstruación de la paciente, como la edad de la menarquia, la regularidad de los ciclos menstruales y cualquier cambio o anomalía en la menstruación que la paciente ya haya experimentado y de ello el tema nos muestra también las afecciones y en la historia o anamnesis donde la cual es la principal herramienta para poder diagnosticar un problema en su salud.

## Desarrollo

Desarrollando el tema nos menciono algo muy importante donde el medico tambien puede preguntar sobre el historial reproductivo del paciente, incluyendo la fecha del ultimo parto, la fecha del ultimo embarazo y parto, así como cualquier complicación obstétrica que haya tenido en embarazos anteriores.

La historia clínica ginecológica obstétrica es un recurso valioso tanto para el medico como para la paciente, ya que proporciona la información necesaria para el diagnóstico y tratamiento adecuado como para realizar una adecuada de la salud a lo largo del tiempo del paciente, y de una historia clínica completa y precisa puede ayudar a identificar posibles factores de riesgo y prevenir complicaciones en el futuro también nos habla de la exploración básica en obstetrica y ginecología, en cada visita del paciente al medico debe determinarse el peso materno y la presión arterial, en la primera visita debe tomarse la talla para el calculo de índice de masa corporal, en la gestante, la presión arterial debe tomarse en el brazo derecho, con el paciente sentado en posición semi-fowler.

Las exploraciones completamente en ginecología deben realizarse según el caso son:

\* Citología cervico vaginal

\* La coloscopia, la ecografía, la histeroscopia.

\* La biopsia.

\* La histerosalpingografía.

## Conclusión

En conclusión del tema la historia clínica ginecológica-obstétrica es un componente esencial de la atención médica para las mujeres, ya que proporciona información integral sobre la salud gineco-obstétrica de la paciente, lo que permite a las médicas brindar un cuidado personalizado y basado en la evidencia, y en su importancia las exploraciones complementarias obstétricas son importantes para determinar factores de riesgo en el paciente.

## Bibliografía.

Antología de la materia Ginecología y Obstetricia  
UDS